

公明党
西条市議員

越智 絹 恵 議員



- (一般質問)
- 1 使用済み紙おむつについて
 - 2 空き家対策について
 - 3 小・中学校における法律相談について

紙おむつの再資源化を！

問 高齢化の進展によって、大人用紙おむつの需要が増加し、使用済み紙おむつの処分が課題となっているが、再資源化についてどのように考えているか。

答 道前クリーンセンターの基幹的設備改良後、新施設の整備を予定しており、検討材料の一つとして紙おむ

つの再資源化施設も考えられるが、国や民間企業の動向も合わせて注視していきたい。

城戸 力 議員



- (議案質疑)
- 1 小・中学校GIGAスクール整備事業について (一般質問)
 - 1 EdTechを活用した教育の質の向上について

ICT支援員の再配置を！

問 教職員の負担軽減のため、今年度は配置されていないICT支援員の再配置についてどう考えるのか。

答 GIGAスクール構想実現後は、ICT支援員の在り方も大きく変わると想定されるため、ICT教育アドバイザー制度などを活用しながら研究を続けたい。

日本共産党
西条市議員

青野 貴 司 議員



- (一般質問)
- 1 新型コロナウイルス感染症の感染拡大について

感染拡大時の対応策は？

問 新型コロナウイルス感染症において、本市では、これまでさまざまな対策を講じてきたと認識しているが、今後、第2波・第3波の感染拡大が生じた場合、どのように対応するのか。

答 再び感染拡大が生じた場合は、市民が安心して生活ができるよう、現在進めている支援策を着実に展開するとともに、適時的確に対応できるよう、経済状況や

国・県の動向を注視しながら、市民や事業者が必要とされる施策の検討に努めていきたい。

山地 美知一 議員



- (議案質疑)
- 1 株式会社西条産業情報支援センターの経営状況について

給食休止中の食費援助は？

問 給食費の援助を受けている児童・生徒の家庭に対し、臨時休業中の昼食費援助をどう行ったのか。

答 3月に休止となった給食費相当額を、県の補助制度を活用し、昼食費として給付した。4月以降分についても同様に対応したい。

会派に
属さない議員

高橋 章 哲 議員



- (一般質問)
- 1 本人通知制度について

本人通知制度の導入を！

問 個人情報の不正取得防止のため本人通知制度を導入する考えはないのか。

答 住民票の写しや戸籍謄本などを第三者に交付したときに、その事実を本人へ知らせる制度であることから、個人情報保護に役立つ制度として、これまで導入の可否について検討してきた。現在、戸籍総合システムの更新時期に合わせ、令和2年度中の導入を目指し準備を進めている。